



Les Surveillants « UBER » !!!

Vendredi 6 Mai 2022

Lundi 2 Mai lors du service de nuit, 2 agents, plus un de permanence, doivent se rendre à l'hôpital afin de faire une relève.

Trois véhicules étaient à disposition, mais ... **pas de clés !!!!**

Avec une impressionnante force de proposition, notre DRH (qui entre nous a oublié que dans l'intitulé de ses fonctions il y avait le mot « humaines »...) n'a pas trouvé d'autre solution que de proposer aux agents de prendre leur véhicule personnel ... mais en remboursant les frais bien sur !!

Non contente de les faire sortir et ainsi dépouiller le service de nuit, notre chère direction a eu cette décision ahurissante !!!!

Quid de la sécurité ?

Quid du retour avec le détenu ?

Quid des suites si malheureusement il y avait eu un incident sur le trajet ?

Si notre directrice savait comment se déroule une sortie à l'hôpital, elle saurait qu'il nous arrive souvent de croiser des détenus et leurs familles ... Trois agents de la pénitentiaire en tenue avec un véhicule civil, rien de plus normal !!!

Pourquoi pas appeler directement un véhicule UBER ??? Ou un taxi ???

La CGT Pénitentiaire du CP VLM exige que le nécessaire soit fait afin que cette situation ubuesque ne se reproduise plus, car là, nous touchons le fond !!!!

Le bureau local.

MA Villeneuve Lès Maguelone

